

Víctor Oppliger impulsa modelo de atención integral y humanizado para personas con esquizofrenia en Chile.

Solicita tu hora médica a reservas@clinicasaludmental.cl – www.clinicasaludmental.cl



Santiago, junio de 2025 – En un contexto mundial donde más de **24 millones de personas padecen esquizofrenia**, el reconocido psicoterapeuta **Víctor Oppliger**, con más de 25 años de experiencia en salud mental, ha iniciado un innovador programa de atención psicológica integral que aborda este trastorno desde una perspectiva **biopsicosocial y humanizada**, alineado con los lineamientos de la OMS.

Oppliger, especializado en **Coach Familiar estratégica bilingüe**, trabaja desde la **Clínica Salud Mental**, donde ha implementado un modelo basado en la evidencia que busca mejorar la calidad de vida de personas diagnosticadas con esquizofrenia. El programa incluye:

- **Terapia individual y familiar**
- **Psicoeducación y rehabilitación psicosocial**
- **Intervenciones cognitivas y de apoyo comunitario**
- **Atención a través de ISAPRES** como Banmédica, Consalud, Vida Tres, Codelco y Fundación BancoEstado, Isalud.

“La esquizofrenia no puede seguir siendo una sentencia de exclusión. Nuestro enfoque busca no solo tratar, sino también **reintegrar social y emocionalmente** al paciente. El estigma debe erradicarse con evidencia, humanidad y comunidad”, señala Oppliger.

La iniciativa responde a una brecha alarmante: **más de dos de cada tres personas que padecen psicosis no reciben atención especializada**, y muchas son víctimas de discriminación y abandono institucional.

Inspirado por programas como **mhGAP** y **QualityRights de la OMS**, Oppliger ha comenzado a entrenar a equipos multidisciplinarios para transformar el modelo tradicional hospitalario en un sistema de **atención comunitaria digna, accesible y centrada en el paciente**.

Los pacientes pueden acceder a este programa de lunes a viernes entre 08:00 y 19:30, contactando por **WhatsApp al +1786 7370279**.Solicita tu hora médica a **reservas@clinicasaludmental.cl**.

Con visión de futuro, Oppliger proyecta expandir este modelo a otras regiones del país, **rompiendo el estigma y devolviendo dignidad a quienes viven con esquizofrenia**.

Solicita tu hora médica a reservas@clinicasaludmental.cl – www.clinicasaludmental.cl